

PRESSEMITTEILUNG

Das Forum Nachhaltige Holzenergie zum Waldgutachten des wissenschaftlichen Beirats für Waldpolitik

BERLIN – 05. November 2021 – Das Forum für Nachhaltige Holzenergie begrüßt die Ergebnisse des Waldgutachtens des wissenschaftlichen Beirats für Waldpolitik des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft. Das Forum teilt die Auffassung, dass Wälder zur CO₂-Vermeidung auch energetisch genutzt werden sollten.

Nachhaltige Holzenergie kann zur Dekarbonisierung der Strom-, und Wärmeerzeugung sowie der Industrie genutzt werden. Wie das Gutachten zeigt, spricht alles dafür, dass Holz auch energetisch genutzt werden sollte und dass nachhaltige Holzenergie eine bedeutsame Energiequelle sein kann. Dadurch könnte langfristig Versorgungssicherheit aufgrund volatiler Versorgung durch Wind-, und Solarenergie gewährleistet werden. Anders als Photovoltaik und Windenergie ist sie die einzige erneuerbare, abrufbare und grundlastfähige Technologie im industriellen Maßstab. Durch den Einsatz von nachhaltiger Holzenergie können, insbesondere bei Kraft-Wärme-Kopplung, beachtliche Mengen von CO₂ eingespart werden. Daher sollte die nächste Bundesregierung das Waldgutachten als Anlass dafür nehmen, eine nationale Biomassestrategie zu erarbeiten, in der die energetische Nutzung von Holz berücksichtigt wird. Denn eine solche Strategie unter Berücksichtigung nachhaltiger Holzenergie kann gerade vor dem Hintergrund des gleichzeitigen Atom-, und Kohleausstiegs ein wichtiger Bestandteil dafür sein, die Klimaziele 2030 zu erreichen.

Kontakt:

Dr. Frank Schauff

frank.schauff@forum-holzenergie.de

Adresse:

**Pressemitteilung:
Waldgutachten
Datum: 05.11.2021**



Kurfürstendamm 53

10707 Berlin

Weitere Informationen unter:

www.forum-holzenergie.de